

# Sharon, 12 ans, meurtrière... - L'histoire de "La fille de Satan"

**Sharon Louise Carr** (née en 1981), surnommée également "The Devil's Daughter" ("la fille du diable"), est une femme britannique tristement célèbre pour être la plus jeune femme meurtrière de Grande-Bretagne. En juin 1992, alors qu'elle n'avait que 12 ans, elle a commis un acte choquant en assassinant Katie Rackliff, âgée de 18 ans, qu'elle a choisie au hasard alors que cette dernière rentrait chez elle après une soirée en boîte de nuit à Camberley.

Le cas de Sharon Louise Carr a suscité un vif émoi dans l'opinion publique britannique et a attiré l'attention des médias à l'époque. À seulement 12 ans, elle était impliquée dans un crime d'une gravité extrême, défiant toute compréhension conventionnelle de la psychologie infantile.

Ce qui est frappant dans l'affaire Carr, c'est non seulement la jeunesse de l'accusée, mais aussi son apparente absence de remords. Malgré les années qui ont passé depuis les événements tragiques de 1992, Sharon Louise Carr, désormais âgée de plus de 40 ans, n'a jamais exprimé de regrets pour son acte impardonnable.

---

Faits divers - 16 mars 2024 - Wakonda - CC BY 2.5